



## Smartphone-Videokurse

Foto: AGRIDEA

**In diesem Kurs haben wir die Grundlagen des Videodrehens vermittelt und gezeigt, wie die Teilnehmenden qualitativ hochwertige Smartphone-Videos mit wenig Aufwand produzieren können. Denn, um gute Smartphone-Videos zu drehen, genügt es nicht, nur die rote Taste zu drücken.**

- Ziel** Die Teilnehmenden können nach der theoretischen Einführung zu Technik und Storytelling, während des Kurses selber ein kurzes Video drehen und zuschneiden. So sind sie bestens gewappnet, um nachher ihre eigenen Themen gekonnt ins Szene zu setzen.
- Dauer** 2020
- Budget** CHF 10000.–
- Partner** Beratungsstelle für Unfallverhütung in der Landwirtschaft (BUL), Bildungszentrum Ebenrein und Wallierhof, Strickhof Lindau
- Resultate** Der Kurs stiess auf reges Interesse, wodurch wir ihn fünfmal an fünf unterschiedlichen Orten durchführen durften. So konnten wir insgesamt 87 Personen in Smartphone-Videos weiterbilden. Die landwirtschaftlichen Bildungszentren Ebenrein und Wallierhof haben den Kurs als Bestandteil ihrer Arbeitswoche angeboten (Berufsschule, 3. Lehrgang) und die Studierenden haben als Abschlussarbeit ein Video produziert. Wenn ich die Arbeiten anschau, dann kann ich nur «Wow» sagen. Ich bin begeistert, wie schnell sie gute Resultate erzielt haben!
- Herausforderungen** Der Lockdown hat uns gezwungen, die Frühlingskurse zu verschieben und sie Corona-konform zu konzipieren. Eine weitere Schwierigkeit lag bei den sehr unterschiedlichen Smartphones der Teilnehmenden. Die Videoqualität der fünf- oder sechsjährigen Geräte ist deutlich tiefer, als die der neueren. Ausserdem sind viele Video-Apps mit alten Smartphones nicht kompatibel. Da gilt es die passende App zu finden!
- Verantwortlicher** Dominique Dietiker



**agridea**

ENTWICKLUNG DER LANDWIRTSCHAFT UND DES LÄNDLICHEN RAUMS  
DEVELOPPEMENT DE L'AGRICULTURE ET DE L'ESPACE RURAL  
SVILUPPO DELL'AGRICOLTURA E DELLE AREE RURALI  
DEVELOPING AGRICULTURE AND RURAL AREAS